



Le Coran, anonyme, VII^{ème} siècle environ.

Civilisation arabo-musulmane

Histoire : comme la *Bible*, le **Coran** s'est « générée » sur plusieurs siècles, d'abord par tradition orale. Les premières évocations écrites apparaissent dès le premier siècle avant J.C, mais ce ne sont que des fragments qui composeront le **Coran** tel qu'on le connaît aujourd'hui...

La tradition religieuse musulmane présente le **Coran** comme le premier ouvrage rédigé en langue arabe classique. Il est présenté comme le plus pur, le plus bel ouvrage tant sur le plan esthétique que sur le plan des idées.

Le Coran est, pour les musulmans, la parole de Dieu, Allah. Les chapitres ou sourates qui le composent sont classés du plus long au plus court. Comme la *Bible*, il comporte des versets évoquant la genèse du Monde, de la Terre, de l'Homme. Ainsi, dans le **Coran**, on retrouve de nombreux personnages de la *Bible* : Adam, Eve, Moïse, Jacob, Jésus-Christ etc...

Le « **Coran** » est rassemblé pour la première fois en 633 après Jésus-Christ sous le règne du 3^{ème} Calife.